

Ressort: Gesundheit

Statistik: Zahl der Organspenden auf neuen Tiefstand gesunken

Berlin, 12.11.2013, 04:21 Uhr

GDN - Die Organspenden-Skandale haben die Spendenbereitschaft in Deutschland möglicherweise auf einen Tiefstand sinken lassen: Von Januar bis September dieses Jahres ging die Zahl der Spender gegenüber dem Vorjahreszeitraum um 18,6 Prozent zurück, wie aus Daten der Deutschen Stiftung Organtransplantation (DSO) hervorgeht, die der "Rheinischen Post" (Dienstausgabe) vorliegen. In den ersten drei Quartalen konnten nur 675 Organverpflanzungen vorgenommen werden; im selben Zeitraum des Vorjahres waren es noch 829. Die DSO will bei ihrem heute beginnenden Jahreskongress auch über die Folgen der Organspenden-Skandale beraten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24991/statistik-zahl-der-organspenden-auf-neuen-tiefstand-gesunken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com